



“Alito” Moreno respondió a citatorio de ex líderes del PRI ante exigencias de renuncia y crisis del partido



En medio de la polémica al interior del Partido de la Revolución Institucional (PRI), **Alejandro Moreno Cárdenas aceptó reunirse con una decena de prominentes ex dirigentes nacionales de su instituto político**. Por medio de sus redes sociales dio a conocer la aceptación de la convocatoria urgente que personajes como Miguel Ángel Osorio Chong y Manlio Fabio Beltrones le hicieron llegar tras el **fracaso electoral** en las urnas del pasado domingo 6 de julio.

“**Con mucho gusto recibo a las y los expresidentes del PRI**. Será grato reunirnos, como en otras ocasiones. Nada es más importante que escuchar todas las voces y opiniones. Nos vemos este **martes 14 de junio, a las 10:00 horas** en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI. Un abrazo a todas y todos”, publicó en su cuenta verificada de Twitter, [@alitomorenoc](https://twitter.com/alitomorenoc).

El tuit del dirigente nacional del partido tricolor fue una **respuesta** a la invitación que una decena de figuras políticas de su instituto le hicieron llegar. En el documento, fechado el 10 de junio de 2022, reconocieron que el **PRI atraviesa por un momento de “especialmente delicado**, de cuya atención, evolución y solución dependerá su futuro”, según informaron en el comunicado.